

Hilfe für äthiopische Schule

Lions Club spendet 2500 Euro an AID Ethiopia

(red) Fetiya Schubart lebt seit 25 Jahren in Deutschland und arbeitete als Pflegefachkraft und Pflegedienstleiterin in der Seniorenhilfe. Als sie im Jahr 2019 zusammen mit ihrem Ehemann Uwe Schubart den Verein F.A.S AID Ethiopia gründete, wollte sie ein soziales und politisches Zeichen für die Entwicklung ihres Heimatlandes Äthiopien setzen.

Bildung ist zweifellos die wirkungsvollste Entwicklungshilfe, davon konnten sich Mitglieder des Lions Clubs Landshut-Wittelsbach

überzeugen, die sich auf die Reise machten und dabei auch die Grund- und Mittelschule Schule für Mädchen und Jungen in Abakara-Bale mit minimaler Grundausstattung besuchten. Seither unterstützt der Club den Betrieb.

Die diesjährige Spende in Höhe von 2500 Euro, übergeben von der Vanessa Haumberger, Präsidentin des Lions Clubs Landshut-Wittelsbach, und Projektbetreuerin Hannelore Omari, wird für die Schulmaterialien der rund 800 Schüler verwendet.



Das Foto zeigt (von links) Hannelore Omari, Vanessa Haumberger, Fetiya Schubart und Uwe Schubart.

Foto: